

JE CHERCHE DES MOTS OCÉANS

Je cherche des mots océans est un album de ballades et de poésie à l'image de son interprète, Sylvain Guillaumet. Le natif de Saint-Amand-Montrond (18) accumule les talents. Tour à tour musicien, chanteur, compositeur, poète, nouvelliste, son dernier opus est un concentré de ces influences multiples. Sur les 11 titres que compte l'album, trois sont des poèmes d'Éluard, Rimbaud et Jean de la Fontaine, réarrangés en musique. Ces trois poésies chantées s'insèrent parfaitement au milieu des ballades enregistrées avec un orchestre de cinq musiciens. Les poètes ne sont pas les seuls à inspirer l'interprète : la chanson Mouffetard Street est inspirée de la nouvelle « Le Nez » du célèbre écrivain russe Nicolas Gogol. Dans cet album, Sylvain Guillaumet cherche des « mots océans », du côté de la Loire où ses investigations le mènent comme dans Ma petite tourangelle. Si l'album fait la part belle au sentiment amoureux, les deux dernières chansons nous dévoilent un artiste plus engagé. La chanson bonus enregistrée avec les professeurs et les élèves de l'école de musique du Blanc rend hommage par son titre « C'est pas demain la veille » à l'association qui se bat pour la maternité de la ville. Une belle conclusion à cet album réussi. Tom Letreulle

Prix : 15 € • Règlement auprès de l'association La Loubière - 12 rue Raoul Adam - 36000 Châteauroux.

